

NGO

Kapolsek Kadupandak Menghadiri dan Amankan Acara HARGANAS ke-31 dan Hari Anak Nasional ke-40 di Cianjur

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Aug 8, 2024 - 15:54



Polres Cianjur Polda Jabar - Rabu, 6 Agustus 2024 - Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, S.H., M.H., bersama jajarannya hadir dan mengamankan pelaksanaan acara Hari Keluarga Nasional (HARGANAS) ke-31 dan Hari Anak Nasional ke-40 yang digelar di Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini berlangsung dengan meriah dan penuh semangat dalam rangka mempererat kebersamaan dan kepedulian terhadap keluarga serta anak-anak di wilayah Cianjur.

Acara yang dihadiri oleh berbagai elemen masyarakat ini berlangsung aman dan tertib berkat kehadiran dan pengamanan dari personel Polsek Kadupandak. Turut serta dalam pengamanan adalah Aiptu Jaubat Sinurat, Aiptu Agus Heriansyah, Aiptu Ibrahim Nugraha, Aiptu H. Yulizar, Aiptu Asep Supriatna, Aiptu Entis Sutisna, Aiptu Endang Sugumilar, Aipda Gamari, S.H., Bripka Aras Basis Dlt, Bripka Derri Rajpian, dan Brigadir Hendry Setiadi, A.Md., Kep.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Kadupandak, AKP Deden Hermansyah, menyampaikan apresiasi atas kerjasama semua pihak dalam menjaga keamanan dan kelancaran acara tersebut. "Kami berkomitmen untuk selalu hadir dan memberikan rasa aman kepada masyarakat, terutama dalam acara-acara besar seperti ini. Semoga dengan peringatan HARGANAS dan Hari Anak Nasional ini, kesadaran akan pentingnya peran keluarga dan perlindungan anak semakin meningkat di tengah masyarakat Cianjur," ujar AKP Deden Hermansyah.

Selain pengamanan, Polsek Kadupandak juga turut serta dalam berbagai kegiatan yang diadakan, seperti lomba permainan tradisional, penyuluhan kesehatan keluarga, dan berbagai kegiatan edukatif lainnya untuk anak-anak. Keterlibatan langsung dari anggota kepolisian dalam acara tersebut memberikan contoh nyata tentang pentingnya sinergi antara aparat penegak hukum dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan aman.

Acara HARGANAS dan Hari Anak Nasional ini diharapkan dapat menjadi momentum bagi seluruh keluarga di Cianjur untuk lebih mempererat hubungan keluarga dan meningkatkan perhatian serta perlindungan terhadap anak-anak sebagai generasi penerus bangsa.